

## 豊川市制80周年記念「給食」

6月23日(金) 市内小中学校



市制80周年を迎えた豊川市。記念式典(6/3豪雨のため中止)をはじめいくつもの記念事業が計画・実施されています。

6月23日(金)は記念給食。牛乳も豊川産、デザートも作付面積県内1位のいちごを使った、いちごあんの水まんじゅうと、食材のほとんどが豊川産のメニューでした。「牛乳がいつもより甘かった」という感想も。

### <メニュー>

むぎごはん、あおじそポテト、キーマカレー、アスパラのサラダ、牛乳、いちごあんの水まんじゅう



80周年記念事業は、夏休み親子講演会(7/29)、御津町花火大会(8/26)、御津中学校体育祭(10/7)と、まだまだ続きます。合言葉は「もっと、ずっと、豊川」。みなさんぜひご参加ください。



豊川市制80周年PRアンバサダーの「豊川 豊」さん(歌手の山川豊さん)。記念ソング「豊川 豊か!」も好評公開中です。

7月29日(土)には、文化会館で「金子みすゞさん」に係る講演会があります。講師、神田京子さんの講演。金子みすゞ記念館館長の矢崎さん(童謡詩人)のお話と、普段なかなか聞くことのできない、貴重な機会だと思います。

ご希望の方は、「教頭」までお知らせください。

### 【給食の牛乳について(保護者の皆様へ)】

これまで「瓶」であった牛乳が、2学期より「紙パック」となります。当面の間、希望者にはストローも準備されます。豊川市給食センターからのお知らせの文書は「まなびポケット」でお届けしますのでご一読下さい。

夏休み前ということもあり、まなびポケットにお知らせを送信することが多くなります。毎日1回はご確認いただけますようお願いいたします。

# 行事トピックス

○6月1日（木）

がっこうこうかい ひ ぶかつどうこんだんかい  
学校公開日・部活動懇談会



ほんねんど かいめ じゅぎょうさんかん  
本年度2回目の授業参観  
じっし こんがい  
を実施しました。今回から、  
にんすう せいげん たすう  
人数の制限はなし。多数の  
ごさんか  
ご参加ありがとうございました。  
せいと じっさい かつどう み ぶかつどうこんだんかい ひごる かつ  
生徒の実際の活動も見えていただいた部の活動懇談会。日頃の活  
どう ようす もくひょう しなたいかい せ れんらく  
動の様子やチームの目標、市内大会に向けての連絡などをしまし  
たとよかわし どにち ちいさいこう はなし はじ  
た。豊川市では土日の地域移行の話も始まっています。



○6月5日（月）

せいとしゅうかい ぜんこう  
生徒集会・全校レクリエーション

たいいくたいかい たいいくさい ほんねんど おお せい  
「体育大会から体育祭へ」。本年度の大きな生  
とかい うご こんかい たいいくさい せいとかいしゅもく  
徒会の動きです。今回は、体育祭の生徒会種目  
アンケートと音楽アンケートの結果が発表され  
ました。ぜんこう  
全校レクリエーションは「ワールドウ  
がくねん い ま はん たの  
ルフ」、学年入り混じっての班で楽しみました。



○6月13日（火）

じゅぎょうけんきゅうかい どうとく  
授業研究会（道徳：2年3組）



いつもは道徳と呼んでいますが、  
ほんとうは とくべつ きょうかどうとく  
本当は「特別の教科道徳」という  
のを知っていましたか？  
じゅぎょうけんきゅうかい せんせい  
授業研究会というのは、先生  
たちが授業をする力をつけてい  
くためのべんきょうかい  
勉強会です。  
おとな べんきょう  
大人も勉強しているのですよ。

御津中学校は、令和7年度に豊川市教育委員会委嘱の研究発表会をしますよ。



○6月23日（金）

せいそう せいとかいきかく  
清掃ボランティア（生徒会企画）



せいとかいしゅこうぶ あだち ねんせい  
生徒会執行部の安達さん（2年生）  
きかく かつどう みちか  
企画の活動。まずは身近なところを  
きれいにしようと、せいもんふきん  
正門付近のから  
スタートしました。

ちいさ  
地域のごみステーションが横にあ  
るためか、しょくざい あ ふくろ  
食材の空き袋や、プラス  
チックのトレイなどが…。

○6月26日（月）

あんぜんきょうしつ がっこうほけんいんかい  
スマホ安全教室・学校保健委員会

とうきょうと し あ ひと くるま どうじょう  
「東京都で、SNSで知り合った人の車に同乗してい  
た、大阪の中学生が保護されました」といったニュースを  
おおさか ちゅうがくせい ほご  
本当によく耳にするようになりました。先日は、時計店に  
ほんとう よく みみ せんじつ とけいてん  
強盗に入って逮捕されたのは、SNSで応募した闇バイト  
こうとう はい たいほ おうぼ やみ  
仲間、それも高校生（男女）というのを知ってびっくり。

これまででもLINEによる誹謗中傷やいじめ、友達の  
しゅしん こじんじょうほう きょか じぶん  
写真や個人情報などを許可なく自分のSNSにアップし  
てしまったといったことなどが問題となってきました。

今回は、デンソー・豊田  
つうしゅう  
通商グループのTDmobile  
より講師をお招きして、ス  
マートフォン（SNS）の、  
トラブルとならない使い方  
についてお話しいただきました。

